
ATA DE DIREÇÃO Nº 19/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de reuniões da Sede

DATA:
10/10/2022

INÍCIO:
13h42min

TÉRMINO:
16h40min

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ADRIANO BECKER - DAP; ISABEL CRISTINA MÜLLER -
DEPE; MÁRCIO RAMPELOTTI - DIP; FABIO POFFO - SISAE; JONAS DOEGE - CGE;
CÍNTIA MARA GILZ SEILER - CEOF; e DANIEL FACHINI - Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
1) Avaliação da MICTI
2) Monitoramento dos gastos
3) Pedidos de diárias
4) Entrega de boletins para o dia 12/10
5) Semana Acadêmica da Agronomia
6) Arrendamento da fazenda
7) Disjuntor da subestação
8) Viagens técnicas
9) Biblioteca da UT
10) CEUA
11) Fiscais para o Exame de Seleção
12) Lanche da tarde para os estudantes
13) Educação física na UU
14) Exame de seleção para os cursos subsequentes
15) Internet no alojamento 12
16) SIM - vigilância sanitária
17) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
O Diretor-geral/RAUPP, agradeceu a presença de todos, e deu início ao encontro. 1)
Avaliação da MICTI: após o evento, a equipe relatou não terem ciência de incidentes de
destaque. Será mantida a reunião da Comissão Organizadora na próxima quinta-feira,
para avaliação mais detalhada junto à Comissão. Certificação pelo Even, mas será feita
uma cópia para registro. Segundo contatos com outros diretores, houveram muitos
elogios em relação à organização do evento. 2) Monitoramento dos gastos:
considerando a reversão do último bloqueio de recursos, há necessidade de verificar
demandas mais urgentes. Um problema é o vazamento de gás, que precisa de revisão da
tubulação e da casa de gás. Nesta lógica, considerando que o engenheiro do campus
está de licença capacitação, será solicitado à Reitoria apoio para elaboração de um novo
projeto. 3) Pedidos de diárias: Feiras de matemática, liberado indo alguém do grupo
com motorista. MOSTRATEC - edital de eventos para os alunos. 4) Entrega de boletins
para o dia 12/10 - Almoço para aproximadamente 100 pessoas a mais. Entrega de
boletins de manhã. À tarde, atividades no ginásio. 5) Semana acadêmica de
Agronomia: participação dos alunos do ensino médio no dia de campo. Jonas confirmou
com as coordenações do curso de ensino médio para visitação guiada no turno da
manhã. 6) Arrendamento da fazenda: o processo está na procuradoria. Aguardar até
quinta-feira. Entrar em contato caso não tenha retorno. 7) Disjuntor da subestação:
substituição na sexta-feira passada, já é adaptado para receber energia fotovoltaica.
Marcio informou que teve um custo de aproximadamente R$ 80.000,00. Falta apenas a
grade frontal e aterramento. 8) Viagens técnicas: Isabel pediu para os coordenadores
revisarem as viagens técnicas, para elencar as prioridades. Conversar depois da reunião



da MICTI de quinta-feira. 9) Biblioteca da UT: será conversado - Raupp e Isabel - com
uma servidora para atuar naquele espaço. 10) CEUA: considerando não haver
interessados na composição da Comissão, será feita uma reunião com a atual comissão
na próxima semana para decidir sobre a continuidade ou uso de comissões de outros
campi. 11) Fiscais para exame de seleção: Isabel - enviado por e-mail para inscrição
para fiscais. 12) Lanche da tarde dos estudantes: Jonas - estudantes continuam
buscando o lanche e levando para a sala. Será repensado para nos próximos dias
retornar a como era antes. 13) Educação física na UU: considerando-se a demanda
levantada pelos estudantes de que o espaço disponibilizado na UU não seria adequado
para a prática da Educação Física, será viabilizado mais duas subidas este ano para uso
do Ginásio da Sede e serão estudadas opções de ginásio para o próximo ano. 14) Exame
de seleção do subsequente: Fábio - está aberto o processo seletivo, e sobre a
divulgação, será marcada uma reunião para alinhamento. 15) Internet do alojamento 12:
Fabio - problemas na tubulação, que não passa cabo. 16) SIM - vigilância sanitária:
Márcio - diante da necessidade de adequação, precisaríamos para ovos, abatedouro e
laticínios. Encaminhamentos estão sendo dados para adequar o campus às exigências do
SIM. 17) Assuntos gerais: Não havendo mais assuntos a serem deliberados, deu-se por
encerrado o presente encontro. Eu, DANIEL, digitei a presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


